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岩手県立花巻清風支援学校 

ひまわり会事務局 

〒 ０２５－００３７ 

花巻市太田２７―２０７－４ 

℡ ０１９８－２８－２４２１ 

 保護者会会長 菊池 要悦   

今年度の総会は昨年度に引き続き対面で開催でき、また、事務局の配慮で卒業年次別に

テーブルが設定されるなど話しやすい雰囲気作りがされ、弁当を食べながらお互いの近況

を報告しあったのではないかと思います。事務局をはじめ全ての関係者に改めて感謝申し

上げます。 

さて、朝ドラの「虎に翼」では憲法第十四条の条文が壁一面に書かれていますが、それ

は法の下の平等を意味します。残念ながら、私たちの子供は大きなハンディキャップを抱

えています。しかし、それは誰のせいでも、誰の責任でもありません。そして、憲法第二

十五条では「すべて国民は、健康で文化的な最低限度の生活を営む権利を有する」として

います。大きなハンディキャップを抱えているからこそ、国家が、社会が彼を、彼女を包

み込んでいく必要があるのではないかと考えます。 

学校生活は、高等部を含め１２年間しかありません。卒業してからの方が学校生活の何

倍も時間を要します。そして、自然の摂理ではありますが、子を残して親は旅立ちます。

だからこそ、子供たちが安心して暮らしていけるよう「親なき後」をしっかりと形作って

いく必要があると思います。インターネットの便利さを否定するものではありませんが、

私は人と人との触れ合いで知り得る情報のほうがはるかに価値があるのではないかと考え

ます。その情報共有が同窓会保護者会の任務なのだろうと考えます。 

今年度もご協力のほどをよろしくお願い申し上げ、ご挨拶と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

第３０号(通巻４７号) 
 

第３３号（通巻５０号） 

２０歳を迎えられたみなさん、 
おめでとうございます！ 

 

 今年度、２０歳になられる１２名の

会員のみなさんおめでとうございま

す。これからも、自分のペースで生き

生きと頑張ってください。会員一同、

応援しています！  

右に２０歳のみなさんのお名前を

ご紹介します。 

 

伊藤 俊一 さん 
佐々木 えみり さん 
佐々木 雅斗 さん 
多田 珠唯 さん 
平賀 正悟 さん 
宮澤 優美恵 さん 
川村 玲旺斗 さん 
藤原 ゆの さん 
向井 隆 さん 
髙橋 藍 さん 
及川 千尋 さん 
斉藤 大生 さん 

 



2 

 

 

 

 

 

 

                 花巻清風支援学校 校長 谷 浩明   

 

ひまわり会会員の皆様、こんにちは。花巻清風支援学校校長の谷 浩明（たに ひろあ

き）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

7 月 28 日の日曜日、花巻駅前の「なはんプラザ」を会場として、同窓生 74 名に保護者

会の皆様、本校職員を合わせて総勢 143 名が参加し、「ひまわり会同窓会総会」と「二十

歳を祝う会」が開催されました。総会では昨年度の同窓会の活動と今年度の活動計画につ

いてみんなで協議をし、承認されました。「二十歳を祝う会」では、今年度二十歳を迎え

る同窓生の方々に記念品をお渡しして、みんなでお祝いをしました。 

「なはんプラザ」での開催は初めてでしたが、花巻駅前で交通の便もよく、酷暑の中で

も快適に過ごすことができました。また、今回は座席配置を卒業年度毎としたことで、思

い出話もよりいっそう弾みました。準備にあたってくださった皆様、本当にありがとうご

ざいました。同窓生の皆様の地域での仕事や、生活の様子などもたくさんお聞きすること

ができ、同窓生の皆様が地域の産業の担い手、地域生活を守る生活者として活躍している

ことを実感しました。あいさつの中で、自分一人で抱え込まず、周りの人と相談しながら

仕事や生活に取り組むことも、大人としての大切な行動の一つであるという話をさせてい

ただきましたが、これからも、みんなでつながりながら、支え合いましょう。来年度の同

窓会でも、たくさんの同窓生の皆様に参加頂いて、相互の親睦と交流を図りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
   

～こたままつり・ＰＴＡバザーについてのお知らせ～ 

11 月２日（土）にこたままつりが行われます。詳細についてはホームページを御覧くだ

さい。なお、11 月 15 日（金）にＰＴＡバザーが行われます。出品の御協力をいただけ

る方は、ひまわり会保護者会事務局（学校）まで届けてください。 

 

 「地域を支える同窓会会員」 
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～ひまわり会総会～ 

 今年度は花巻駅の近くにある「なはんプラザ」で７月２８日に総会が行われました。合計１３６

名の参加があり、事業報告や予算案について話し合われ、議事の全ての提案が賛成多数で承認され

ました。今回の議長は昨年度卒業した小西美月さんと、遠藤瑠人さんが務めてくれました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～２０歳のお祝い・自己紹介（近況報告）～ 

今年で２０歳になる同窓会員をお祝いし、記念品が贈呈されました。また、一人ずつ今頑張って

いることなどを話していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ひまわり会総会 
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～昼食会、休憩時間～ 

 昼食は、花巻の「新亀屋」さんのお弁当でした。おいしいご飯を食べながら、久しぶりに会う同

級生との再会を喜んだり、先生方とのお話を楽しんだりしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～校歌～ 

 最後は校歌をみんなで歌い、締めくくりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今年度は２０歳を迎えられた方に、ひまわり

の絵が描かれたタオルをお渡ししました。ぜひ

ご活用ください。 

タオルを見て、同級生の顔を思い出したり、

学生の思い出を振り返ったりしながら、様々な

ことに前向きに挑戦していってもらいたいと

思います。 

 

 ２０歳の方の記念品 
 


